



Álvarez llamó a no "dramatizar" tras caída de la U ante Cobresal: "No hay que ser extremistas"

● Universidad de Chile regresó ayer a Santiago luego de su primera caída en el Campeonato Nacional ante Cobresal por 2-1 en el Estadio El Cobre y el entrenador azul, Gustavo Álvarez, fue autocrítico respecto al nivel mostrado. "Hay cosas para corregir, un poco más de lo habitual. Pero tranquilo. No hay más", sostuvo a los medios en el aeropuerto de Santiago. "Hay que estar tranquilo. La forma de trabajar y de pensar no cambia con el resultado. Nosotros habitualmente ganamos más de lo que toca perder, pero el estilo y la mentalidad siempre es la misma", agregó el DT azul. Por la lesión de rodilla del defensa Matías